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本日の一部報道について 

 

本日、一部報道機関において、昨年夏日本製紙連合会が製紙各社の古紙配合率

の実状を知りながら、あえてグリ－ン購入法の配合率の引き下げを行政に提案し

たのではないかと、社長の長岡が示唆したと受け取れる報道がありました。 

本報道につきましては、記者会見で長岡が意図した内容と異なるもので、日本

製紙連合会においてもそうした事実は存在しません。 

今回の一連の報道により製紙業界、関係機関並びにお客様や消費者の皆様方に

多大なご心配、ご迷惑をおかけしましたことを衷心よりお詫び申し上げます。  
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